

Traisen und Eisenstadt - Höhepunkt der Bewerbssaison

Zwölf Mitglieder der FF Stift Zwettl haben nach den vielen wöchentlichen Trainings und ihrem Antreten bei den Bewerben in Schwarzenau und Kainrathschlag vom 1. - 3. 7. 2005 "das Weite gesucht" und sind gleich an zwei Bewerben an einem Wochenende angetreten.



die Bewerbsfahnen von NÖ und dem Burgenland

Das erste Ziel galt am Freitag, den 1.7. der Stadt Traisen, wo die Teilnahme am NÖ Landesfeuerwehrleistungsbewerb am Programm stand. Leider erfüllte sich der Wetterbericht und der Regen begann pünktlich mit dem Bewerb. Da wir jedoch gleich zu Beginn antraten, waren die Bedingungen trotzdem weitaus besser als einen Tag später.



"Angesaugt!"



Die Bronze-Gruppe auf dem Weg zum Staffellauf

Als Höhepunkt der Bewerbssaison versuchten die voll motivierten Kameraden wieder einmal in einem anderen Bundesland ihr Glück, diesmal im Burgenland. Der Samstag war daher Eisenstadt gewidmet, das uns zwar auch mit leichtem Regen empfing, doch das Wetter besserte sich langsam.



"1. und 2. Rohr vor!" galt es auch in Eisenstadt



Die fertig aufgebaute Löschleitung
Der hervorragend vorbereitete Bewerb bot sogar Teppiche im Bereich der Pumpen



Staffellauf: Strahlrohrübergabe



Die Bewertungsgruppe 2005:

vo.: Wagesreiter Manfred, Loimayer Walter, Bauer Karl, Gruber Rudolf
 hi.: Gruber Herbert, Ploner Josef, Bauer Christian, Hofbauer Johannes, Wagesreiter Markus,
 Grassinger Josef, Bretterbauer Bernhard, (nicht auf dem Foto: Franz Bretterbauer)



In Eisenstadt wurden heuer die 50. Landes-Feuerwehrleistungsbewerbe ausgetragen. Zu diesem Jubiläumsbewerb gab es nicht nur ein eigens gestaltetes Abzeichen, sondern die Siegerehrung wurde auch durch die Anwesenheit des Bundespräsidenten Dr. Heinz Fischer ausgezeichnet.



In der verbliebenen Freizeit wurde natürlich auch dem Stadtzentrum und dem Winzerkirtag in Kleinhöflein ein Besuch abgestattet.



Das Rathaus v. Eisenstadt in der Fußgängerzone



Schloss Esterhazy





Kalvarienbergkirche mit Haydn-Mausoleum



Ein Gläschen beim Winzerkirtag



In Eisenstadt traf man auch die FF Gschwendt als zweite Feuerwehr aus dem Bezirk Zwettl

Der Sonntag galt wieder der Rückreise über Traisen, wo die Siegereverkung des nö. Bewerbbes stattfand.



Vorbeimarsch der Zwettler Gruppen nach Ende der Siegerehrung



Die Siegergruppenkommandanten mit ihren wunderbaren Trophäen

Unser Ziel, mit möglichst guter Punkteanzahl und dem Jubiläumsabzeichen des Burgenlandes wieder nach Hause zu kehren, haben wir erreicht, die Spitzenplätze selbst sind nur für echte Sportler erreichbar, die beinahe das ganze Jahr dafür trainieren. Für die Einsatzpraxis ist jedoch bereits jede der Übungen zur Vorbereitung auf den Bewerb ein Gewinn.

Unser Ergebnis beim LFLB Traisen:

- Bronze B 370,44 Punkte (63. von 109 Plätzen)
- Silber B 374,21 Punkte (35. von 57 Plätzen)

Unser Ergebnis beim LFLB Eisenstadt:

- Bronze B 369,43 Punkte
- Silber B 355,39 Punkte

Text u. Fotos: Franz Bretterbauer



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Sonntag, 13. Jänner 2008
Copyright: Freiwillige Feuerwehr Stift Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!
